# LE BIEN PUBLIC

**Edition Dijon 21D** 

Samedi 22 janvier 2022 - 1,20 €





Réalisation de grands projets, événements ou encore créations d'emplois marqueront l'année en Côte-d'Or. Photomontage Michèle TERRIER (photos LBP et visuel Groupement Rougeot – SIZ-IX Arc)

PAGES 2 À 5

#### **DIJON MÉTROPOLE**

Capteurs de CO<sub>2</sub>: quelles communes vont investir?



PAGE 10 Photo d'illustration Progrès/Philippe VACHER

#### DIJON

Après plusieurs mois de fermeture, le Grand Théâtre retrouve le public ce samedi soir

PAGE 35



Votre Spécialiste du chauffage GRANULES et BOIS
POÊLES - CHAUDIÈRES INSERTS

11, rue Jean-Baptiste-Say CHEVIGNY-ST-SAUVEUR 03 80 63 61 35

#### De nouveaux animaux au parc de l'Auxois



Éric Mutter, 66 ans, cogérant du Parc de l'Auxois, en mai dernier, quelques heures avant la réouverture. Photo archives LBP/Vincent LINDENEHER

Le Parc de l'Auxois devrait connaître des nouveautés en 2022. « Une nouvelle espèce va faire son apparition, avec plusieurs individus », déclarait, il y a quelques semaines, Sébastien Mutter, cogérant du parc. Il s'agira de guépards. « Cela entre dans le cadre de la conservation des espèces que nous menons. » Tout devrait être prêt en mars. Une arrivée qui entre plus globalement dans un projet d'extension du parc qui se fera sur plusieurs années.

## L'inauguration de la Cité des Climats et des vins de Bourgogne



Une des projections du résultat final. Visuel Groupement Rougeot - SIZ-IX Arc

La Cité des Climats et des vins de Bourgogne, à Beaune, devrait être inaugurée en novembre. « [Elle] accueillera les œnophiles pour une expérience unique à partir de 2023. À Beaune, trois espaces donneront les clés de l'univers "Vins de Bourgogne" », présentent les responsables du projet. « La Cité sera un lieu d'information et d'expériences basé sur une approche pédagogique et sensorielle. »

## « Le Maquis », une guinguette culturelle et artistique au bord du canal à Plombières

« Le Maquis », un nouveau lieu culturel et artistique, devrait ouvrir ses portes courant juin, le long du canal de Bourgogne, à proximité du lac Kir, en limite des communes de Dijon et de Plombières-lès-Dijon. Au menu de ce nouveau lieu original, qui sera précisément situé à la maison éclusière 51 S: de la restauration, des concerts et des expositions, des résidences et des pratiques artistiques.



La maison éclusière 51 S, écluse de Bruant, va complètement changer de vocation. Photo archives LBP/Stéphane RAK

#### Une fac de chirurgie dentaire à la rentrée à Dijon



Pour l'Agence régionale de santé, « c'est l'aboutissement d'un travail partenarial engagé depuis plusieurs années ». Photo archives LBP/Julien DROMAS

À la rentrée 2022, les universités de Bourgogne et de Franche-Comté devraient assurer une formation en odontologie. Les deux universités seront co-accréditées pour proposer cette formation complète portée par un département d'odontologie commun et partagé au sein des UFR (unités de formation et de recherche) de santé de Besançon (Doubs) et de Dijon. Ce type de formation manquait localement.

#### Deux nouvelles initiatives d'insertion à Dijon



Delphine Jeauneau et son fils Baptiste, porteur d'un trouble autistique, cuisinent ensemble depuis toujours, ou presque: C'est ce qui a donné envie au jeune homme de diriger son projet professionnel vers la restauration. Photo archives TBP/Rémy DISSOUBRAY

A Dijon, cette année, au moins deux initiatives en matière d'insertion devraient voir le jour. Ceci avec l'ouverture, mi-février, du premier café-restaurant employant de jeunes autistes (*Les Délices Bleus*) au 49, rue des Godrans. Puis, l'ouverture, lors de la deuxième quinzaine d'avril, d'un restaurant employant des personnes trisomiques (*Le Chambouletous*), rue Berbisey.

## La fibre enfin partout et pour tous les villages de Côte-d'Or?



La promesse d'assurer la fibre pour tous en Côte-d'Or d'ici la fin de l'année est un enjeu de taille. Photo d'illustration LBP/Philippe BRUCHOT

À l'heure du télétravail mais aussi, surtout, car c'est un moyen de désenclaver certains territoires ruraux, la promesse de François Sauvadet, président du conseil départemental, d'assurer, d'ici la fin de l'année 2022, l'arrivée de la fibre optique dans tous les villages de Côte-d'Or qui ne l'avaient pas encore, a de quoi réjouir de nombreux habitants.